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　今のところ、よくなったことも悪くなったこ
ともあまりありませんが、普段の暮らしの中で
感じることは、ゴミ袋が安くなったこと、また
ゴミ収集の方が以前より親切になったことです
ね。役所の用事は、総合支所で十分間に合って
いますが、支所の職員数が減りサービスが低下
しないかと少し心配しています。市報の発行は、
旧青谷町のときは月 1回だったのが 2回にな
り、内容も鳥取市全域のことがきめ細かく掲載
されています。
　これからは、住民も今までのように行政頼み
だけではいけませんし、知恵をしぼらなければ
と考えます。老人クラブの会長をしていますが、
我々が健康で元気にいることが、最大の社会貢
献だと、常々会員に言っています。
　現在は、合併 1年目で不自由を感じていま
せんが、今後 2、3年先が正念場です。現在の
サービスを続けていただけるよう望みます。
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と
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取
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。

　陸上大会や水泳大会など、今までは岩美郡で行
われていましたが、合併してからは鳥取市の大会
になって、今まで以上にたくさんの人と交流がで
きるようになり、友だちが増えました。また、お
ばあちゃんと一緒に、「東部わかとり会」の連で
しゃんしゃん祭に参加するようになって今年で3
回目ですが、今年は今までの中で観客の人がいち
ばん多くて、踊るのがうれしかったです。10月
の「万葉集朗唱の会」では、旧市内の人も参加し、
詠い方もいろいろで楽しかったです。
　今年 8月にあった市役所見学会に参加して
印象に残っているのが、駅南庁舎にある中央図
書館です。私は本が好きで、国府町中央公民館
の図書室へはよく行きますが、その何 10倍も
の広さに、たくさんの本が置いてありました。
　また、来年 4月には、国府でもケーブルテ
レビが見ることができるようになるので、今か
らとても楽しみにしています。


